

HARRIS, VOYEUR ADELANTADO

José Manuel Rodríguez
Universidad de Concepción
josemrodriguez@uclan.cl

Para Presidente
y los poetas de Concepción

Algunas ideas, que inspiran ciertos cambios sociales, producen víctimas...
Tal vez, no es de extrañar que "La Gran Ruptura" (Fukuyama 1997)¹ que fracturó la modernidad y que dio inicio a la posmodernidad haya terminado por producir "un sujeto anestesiado". Sujeto que vive en una sociedad en la que desaparecieron las cuestiones. A este respecto, Baudrillard sostiene: "ha podido oírse esa profesión de fe humanista: ninguna idea en el mundo merece que se mate por ella (ni sin duda que se muera por ella)... Última verificación de insignificancia: la de las ideas, de los hombres. Desprecio e indiferencia por las ideas y por la vida como demuestra esa frase que pretende progonar, sin embargo, el mayor respeto hacia la vida. Porque

¹ El presente trabajo se inserta en el proyecto Fondecyt de post doctorado N° 3080005. El autor agradece, sinceramente, a Fondecyt el patrocinio que ha recibido para el desarrollo de su investigación.

² Usamos a este "intelectual", quien más bien nos parece un ideólogo neocapitalista, por una razón muy simple: "autoritario", pues si incluso los que controlan el sistema imperialista aceptan que ha habido un cambio y que ya no se puede seguir pensando en términos modernos, significa que estamos en una época distinta. Para muchos se llama posmodernidad. Esperemos que, al contrario de las épocas anteriores, sus sentencias no se marquen sobre la carne de los humanos.

Harris, voyeur adelantado [artículo] José Manuel Rodríguez.

AUTORÍA

Rodríguez, José Manuel, 1959-

FECHA DE PUBLICACIÓN

2008

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Harris, voyeur adelantado [artículo] José Manuel Rodríguez.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)